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新年を迎えるに当たり、謹んで年頭の御挨拶を申し上げます。 

 香川県木材協会の樋口会長様をはじめ、会員の皆様方には、本県の森林・林業行政全般

にわたりまして、格別の御支援、御協力を賜り、厚く御礼申し上げます。 

また、日頃、木材の需要拡大に積極的に取り組まれておりますことに対し、深く敬意を

表します。 

さて、本年夏には、いよいよ東京オリンピックが開催されます。日本全国 47都道府県の

木材を集めて建設された新国立競技場「杜のスタジアム」を始め、主要施設では多くの木

材が利用されています。 

また、昨年は国会議員による「森を活かす都市の木造化推進議員連盟」と関係団体によ

る「森を活かす都市の木造化推進協議会」が設立され、官民連携して都市部における木材

利用を進める機運がますます高まっております。 

このような中、昨年創設された森林環境譲与税についても、令和 2 年度から増額され、

森林・林業・木材利用施策に使える財源がさらに増えることとなりました。 

県では、森林環境譲与税を活用し、森林整備の一層の促進を図るため、市町の森林行政

を支援するかがわ森林アドバイザーや林業の担い手の育成を行うとともに、県産木材の流

通促進のため、加工経費に対する支援や原木ストックヤード整備に対する支援を行ってお

りますが、さらに、増額される財源を有効に活用し、持続可能な林業と木材産業に支えら

れた豊かな森林を未来に残すため、市町や関係団体の皆様方と共に手を携えて取り組んで

いきたいと考えております。 

持続的な林業・木材産業の取組は国連が提唱する「持続可能な開発目標」（ＳＤＧｓ）の
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達成においても貢献が期待されます。 

木材利用を進める機運の高まりや財源の充実を追い風として、本県の森林・林業・木材

産業も成長・発展し、持続可能な社会の実現に貢献できるよう様々な施策を展開していき

たいと考えておりますので、今後とも、一層のお力添えをいただきますようお願いいたし

ます。 

結びに、貴協会の益々の御隆盛と、本年が貴協会の会員の皆様方にとって、実り多い年

となることを念願いたしますとともに、御健勝、御多幸を祈念いたしまして、新年の御挨

拶とさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 あけましておめでとうございます。 

協会員の皆様には、新春を健やかにお迎えのことと心からお慶び申し上げます。旧年中

は当協会の運営にご理解とご協力を賜りました事、厚くお礼申し上げます。 

特に例年のウッディフェスティバルには、多大なるご協力をいただき有り難うございま

した。お陰様で、県産材の普及促進に大いに貢献できたと思います。 

昨年は、譲位により皇位継承され、元号が令和になりました。新たな時代の始まりは、

年が改まるときにも増して清々しく、次なる時代への飛躍に期待が膨らみました。これを

契機に本年も希望を持って前進しましょう。 

相場格言の一つに「辰巳（たつみ）天井、午（うま）尻下がり、未（ひつじ）辛抱、申酉

（さるとり）騒ぐ、戌（いぬ）笑う、亥（い）固まる、子（ね）は繁盛、丑（うし）つまず

き、寅（とら）千里を走り、卯（う）は跳ねる」とあります。 

干支の始まりである子年は、繁盛する兆しの年でもあることから大いに期待したいもの

です。 

さらに、8 月から開催される東京オリンピックには、外国から大勢の人々が訪れること

が見込まれ、オリンピック効果が地方にも波及し、恩恵が期待されますが、急速に進む少

子高齢化による人口減少のなかで、政府は［地方創生］を重点課題として掲げています。 

地域の木材業界の存続、発展こそがその大きな鍵となります。私たち企業が真の（地域

再生）の担い手として、地域と日本経済の発展を図る年にできればと考えます。 

気持ちを新たに、皆様とともにより豊かな木材業界となるよう取り組む所存です。 

今年もなお一層のご支援、ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。 

本年が皆様にとって実り多き一年でありますことを祈念申し上げます。 

 

 令和 2 年 新年のご挨拶 

（一社）香川県木材協会 会長 樋口浩良 
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＊2020年１月 6日初市売 

 高松市郷東町㈱太洋木材市場において 

  初市に買方２０名余りが参加され、㈱太洋木材市場、樋口高良会長・樋口哲也社長、買

い方代表の山一木材㈱熊谷社長の新年の挨拶後、事務局も会員の皆様へ挨拶をしました。

初競りは、威勢のいい売り子の声に、次々と入札をされていました。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊香川県産木材認証協議会審査会開催 

 令和２年１月９日香川県臨海企業団地協 

同組合事務所２階会議室において、認証期 

限の迫った５企業から提出された継続申請 

書により厳正な審査が行われた結果いずれ 

も継続認定の承認がなされました。 
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＊木材産業協同組合        建設機械と荷役運搬機械は、労働安全法により定期

（特定）自主検査が義務づけられています。                              

当組合では、組合員所有のフォークリフト特定自

主点検を行っております。検査員は、ご希望日に

添えるように日程調整をしながら頑張っています

ので、是非ご用命くださいますようよろしくお願

いいたします。 

 

  

 

＊令和２年 新春交流会開催 

  令和２年 1 月２５日（土）午後 6時 00分～ 

  観音寺市観音寺町甲 3099 交流会「味処 一亭」・宿泊「旅館 晩翠」 

  会費 ・交流会参加＋宿泊…13,500円  

 ・交流会のみ参加…8,000円 （当日集金） 

     ※申込みは、至急事務局までお知らせください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊事務局より  

高松市郷東町７９６番地７１ 

一般社団法人香川県木材協会 

TEL087-881-9343・FAX087-881-9338 

Http://www.kagawa-mokkyo.com 

E-mail:k-mokkyo@msg.biglobe.ne.jp 

明けましておめでとうございます。本年もどう

ぞよろしくお願い申し上げます。 

2020年の干支「庚子」子年の今年、あらたまっ

て万物の循環生成を象徴、更に始める年、十二

子の陣頭を走るネズミは、洋の東西の神話で聖

なる使いとされているそうです。原点にかえり

業界の発展の一助となれますよう情報発信等に

努めさせていただきます。 

 追伸 各情報等、メール配信をさせていただき

たいので、ｱﾄﾞﾚｽをお知らせください。 

 

 

 

アドレスをお知らせください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


